

Journal **et région** de Morges

Fondé en 1894

0515 7225
KM/2066

Coquino prend la clé des champs

DISTRICT

Frédéric KLINK
CIRQUE

L'école de cirque se lance dans une tournée dès ce samedi. Avec des productions dans plusieurs villages de la région.

«Nous l'avions déjà fait il y a une bonne dizaine d'années et c'est le retour du véritable esprit du cirque», s'enthousiasme Frédéric Klink lorsqu'il évoque le grand projet de l'école qu'il dirige: Western. «La troupe, la caravane, les lieux qui changent tous les jours, c'est ce que nous allons proposer du 6 au 10 juillet en prenant la route entre Bussy-Chardonney et Morges.»

Emmenée par une calèche, la dizaine de jeunes artistes âgés de 10 à 20 ans présentera le spectacle «Western» fait de numéros de trampo-mur, barre russe, jonglage



La troupe de Western, la «superproduction» de Coquino. DR

et autres disciplines. «Nous démarrons samedi à Bussy avant de passer par Vuflens-le-Château, Villars-sous-Yens, Lavigny, Yens, Pampigny, l'Isle, Cuarnens, La Chau, Dizy, Apples et Clarmont.»

La journée, les spectacles seront gratuits, présentés en un seul acte, mais avec un chapeau à la sortie. «Le soir en revanche, nous proposons une formule souper-

spectacle avec des repas préparés par des acteurs locaux comme des associations ou des agriculteurs.»

Toutes les informations sont détaillées sur le site www.coquino.ch. Une école de cirque qui ne manque pas de dynamisme et qui peut à nouveau compter sur son camion (ndlr: endommagé par des «malfrats»), qu'un mécanicien à la retraite a retapé.

C. Jot.